

Tercer informe de Gobierno
2023

Regidor : René Muñoz Rivero

Ayuntamiento Municipal de Tizayuca, Hgo.



Les informo a Uds. Que he acudido a las sesiones ordinarias y extraordinarias y a las mesas de trabajo que se han efectuado de las diferentes comisiones del cabildo municipal a las que he sido convocado.

Pertenezco a la comisión de SALUD del Ayuntamiento, y como miembro de tal comisión, propuse la puesta en funcionamiento del Centro de Salud de la Población de Huitzila, en nuestro municipio.

Dicho CENTRO de salud, se encontraba construido desde hace varios años, desde gobiernos Municipales anteriores y no se encontraba en funcionamiento, porque el predio en donde se encuentra no tenía las Escrituras de la propiedad en favor del Gobierno Municipal por lo que no podía entregarlo a la SSAH, y poder integrarlo como parte del Patrimonio de dicha dependencia, poder equiparlo y dotarlo de personal Médico y Administrativo y de esa manera ponerlo en funcionamiento en beneficio de la Población de Huitzila.

La asamblea Municipal, acordó destinar el recurso económico necesario para poder tramitar la escritura pública y de esa manera poder donarlo a la SSAH y poder poner en funcionamiento ese tan necesario Centro de SALUD.

Al obtener las escrituras correspondientes de predio donde se encuentra el actual CENTRO de Salud de la población de HUITZILA, la Asamblea Municipal a la cuál pertenezco, acordó donar esa propiedad a la SSAH, la que equipo del mobiliario necesario y el personal Médico y administrativo necesario para que pudiera operar, cosa que sucede actualmente en beneficio de los pobladores de dicha comunidad, de no haber hecho la gestión de mi parte y haber acordado la PRESIDENTA Municipal Susana Araceli Ángeles Quezada, esa infraestructura tan indispensable, estaba siendo vandalizada impunemente, y ahora se encuentra en pleno funcionamiento.

TAMBIÉN PARTICIPÉ EN LA SESIÓN DE CABILDO EN DONDE SE ANALISÓ Y SE APROBÓ LA PROPUESTA DE DONAR UNA SUPERFICIE DE TERRENO PROPIEDAD DEL MUNICIPIO UBICADO EN EL FRACCIONAMIENTO DE **CASAS ARA**, EN DONDE LA SSAH Y EL GOBIERNO FEDERAL Y ESTATAL. CONSTRUIRÁN UN NUEVO CENTRO DE SALUD QUE CONTARÁ CON 13 CONSULTORIOS MÉDICOS, LABORATORIO DE ANÁLISIS CLINICOS Y SERVICIO DE PSICOLOGIA CLINICA, CON UN DISEÑO MODERNO Y ACTUAL Y QUE BRINDARÁ SERVICIO MÉDICO TAN NECESARIO A LA POBLACIÓN DE LOS GRANDES FRACCIONAMIENTOS DEL NORTE DEL MUNICIPIO.

TAMBIÉN INFORMO QUE SE TRAMITÓ Y SE GESTIONÓ ANTE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL, EL AYUNTAMIENTO Y LAS DEPENDENCIA CORRESPONDIENTES, LA ADQUISICIÓN DE UN PREDIO JUSTO AL NORTE DEL BOULEVARD "LAS TORRES", ENFRENTA DEL ACCESO PRINCIPAL DEL FRACCIONAMIENTO HÉROES DE TIZAYUCA A UN COSTADO Y AL NORTE DE LA UNIVERSIDAD METROPOLITANA DE TIZAYUCA DE APROXIMADAMENTE 5 HECTAREAS DE SUPERFICIE, PARA DONARLO A EL GOBIERNO FEDERAL Y A LA SECRETARIA DE SALUD Y PODER EDIFICAR EL HOSPITAL GENERAL METROPOLITANO DE TIZAYUCA, OBRA MUY IMPORTANTE PARA LA SALUD DE LOS TIZAYUQUENSES.

SE ACUDIO CON EL GOBIERNO MUNICIPAL EN PLENO A VISITAR EL LUGAR, ACOMPAÑANDO A FUNSIONARIOS ENCARGADOS DE LA INFRAESTRUCTURA DE LA SECRETARIA DE SALUD TANTO ESTATAL COMO FEDERAL, DANDOSE EL VISTO BUENO, CONFIANDO SE HAGA REALIDAD PARA NUESTRO MUNICIPIO, TAN ANHELADA OBRA., CON FUERTE INVERSIÓN TANTO FEDERAL, ESTATAL Y MUNICIPAL.

EL AÑO 2022, EN NUESTRA POBLACION, SE CARACTERIZÓ POR PRESENTAR LA AGUDISACIÓN IMPORTANTE DEL FENÓMENO DEL SUICIDIO, TENIENDO HASTA 22 CONSUMADOS EN NUESTRA POBLACION, EN ESE PERIODO.

ESTO POR DIFERENTES CAUSAS PRODUCTO DEL GRAN CRECIMIENTO ACELERADO DE LA POBLACIÓN, UNA EXPLOSIÓN DEMOGRAFICA MUY IMPORTANTE QUE TRAJO COMO CONSECUENCIA, DESEMPLEO, CARENCIAS ECONÓMICAS EN LAS FAMILIAS, ACINAMIENTO, PROMISCUIDAD, DESCOMPOSICIÓN SOCIAL QUE TRAJO FALTA DE OPORTUNIDADES LABORALES, ESCOLARES Y CONFLICTOS FAMILIARES GRAVES Y LA AFECTACIÓN DE LA SALUD MENTAL DE LA POBLACIÓN DE TIZAYUCA. A LO QUE SE SUMO LA GRAN CARGA EMOSIONAL RESULTADO DEL PERIODO DE LA PANDEMIA A LA QUE SE VIÓ AFECTADA LA POBLACIÓN MUNDIAL.

POR ESTA RAZÓN PROPUSE LA CREACIÓN DEL **CENTRO DE ATENCIÓN PSICOLOGICA MUNICIPAL**, QUE AYUDARA A ATENDER A LA POBLACIÓN DE NUESTRO MUNICIPIO EN MATERIA DE SALUD MENTAL.

ESTA PROPUESTA FUE EN UN PRINCIPIO VISTA COMO **NO** NECESARIA, INCLUSO COMO UNA "OCURRENCIA", PERO CON EL INCREMENTO DE LOS CASOS DE SUICIDIOS EN NUESTRA POBLACIÓN, SE APROBÓ LA CREACIÓN DE ESTA DEPENDENCIA POR PARTE DE LA ASAMABLEA MUNICIPAL, ESTABLECIENDOSE EN EL BARRIO DE NACOSARI, Y QUE A ESTAS FECHAS HA AYUDADO HA REDUCIR EL ÍNDICE DE CASOS DE ESTE FENÓMENO MUY DOLOROSO DE SALUD PÚBLICA COMO ES EL SUICIDIO.

LA ESTADISTICA NOS DICE QUE LA CREACIÓN DEL **CENTRO DE ATENCIÓN PSICOLOGICA MUNICIPAL** FUE TODO UN ACIERTO.

Como miembro del comité de salud del ayuntamiento Municipal de Tizayuca, propuse y se aprobó por este órgano de gobierno, destinar recursos para rehabilitar **la techumbre del rastro municipal**, el cual se encontraba en mal estado, iniciativa que se aprobó y actualmente se encuentra en mejores condiciones, pero ameritando efectuar un mejor proyecto más moderno y funcional, de acuerdo a la normatividad actual establecida por la Secretaria de Salud, la Ley General de Salud y la COFEPRIS , para asegurar a los tablajeros y consumidores de carne procesada en este rastro, menor sufrimiento a los animales sacrificados y mayor higiene, del producto con mayor calidad para los consumidores.

también informo que formo parte de la **comisión de protección civil**, y que junto con mis compañeros la Lic. Mariana Lara Moran y el Lic. Ernesto Giovani González González, **promovimos destinar recursos para equipar al cuerpo de bomberos**, que en esos momentos se encontraban en pésimas condiciones para efectuar su peligrosa y necesaria labor, y que las anteriores administraciones habían descuidado suministrarles lo necesario para desarrollar su trabajo.

Se destinó recursos para adquirir desfibriladores, una quijada de la vida, equipo médico de emergencia, radios de comunicación, ropa especial para bomberos, cascos de bomberos, camillas, y 2 ambulancias equipadas nuevas y demás accesorios, se rehabilitó un camión de bomberos especial, se compró una pipa, una Pick up,

Todo esto con el afán de que este Cuerpo de bomberos desarrolle su labor con mayor eficiencia en beneficio de la población de nuestro municipio.

También se inició un programa piloto **para incorporarlos a la Seguridad Social**, Programa inédito en el Estado de Hidalgo y demanda muy sentida en este Cuerpo de Bomberos y que se hace realidad por primera vez.













La entrega incluyó **24 equipos de seguridad de los 48 adquiridos para los bomberos**, así como equipo hidráulico, conocido como "quijadas de la vida".









